

Harmonie: Chor blickt auf erfolgreiches Jahr zurück

Neue Sänger willkommen

BENSHEIM. Der Männergeseangverein Harmonie Bensheim kann auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. Die seit einem Jahr verpflichtete Dirigentin Elvira Seib hat zu diesem Erfolg beigetragen.

Sie versteht es mit ihrer Musikalität und ihrer Begeisterung für den Chorgesang, die Sänger in der Leistung und in der Freude am Gesang zu motivieren. Der Höhepunkt im vergangenen Jahr war der Liederabend im Kolpinghaus. Auch die Bewohner im Caritasheim freuen sich immer wieder auf das Weihnachtskonzert, welches schon seit 53 Jahren von dem Männerchor dargeboten wurde.

Die Singstunden im neuen Jahr haben wieder begonnen. Bei der demnächst geplanten Hauptversammlung wird das diesjährige Jahresprogramm verabschiedet. Neben geselligen Veranstaltungen sind einige öffentliche Auftritte geplant.

Der Termin für das nächste Konzert ist im Frühjahr 2017. Der Chor besteht aus 37 Sängern, die sich über jeden neuen Sänger freuen. Jetzt sei der richtige Zeitpunkt dem Chor beizutreten. Alle Altersgruppen sind willkommen. Es können auch Männer sein, die jetzt im Ruhestand sind und wieder Zeit haben, dieses Hobby auszuüben. Interessenten können auch in der im Jahr 2015 erstellten Homepage nachsehen: www.harmonie-bensheim.de

Die Harmonie, der einzige Männerchor in Bensheim-Mitte, ist weit über die Grenzen von Bensheim bekannt und trägt weiterhin zum Erfolg des kulturellen Lebens der Stadt bei. Interessenten sollen sich bei Bernhard Findling, Telefon 06251/64814 oder Manfred Helfrich (Telefon 06251/68386) melden oder einfach in der Singstunde, dienstags um 19.30 Uhr, in der Hemsbergschule vorbeischaun. *red*